



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 302
10 de mayo de 2017

UCE forma parte de la Red de Internacionalización de la Educación Superior

El Dr. Fernando Sempértegui PhD. Rector de la Universidad Central del Ecuador participó en la firma de convenio para la creación de la Red Ecuatoriana para la Internacionalización de la Educación Superior, Reies, que se desarrolló en la Escuela Politécnica Nacional.

A la firma del convenio asistieron los rectores de las Universidades que conformarán esta red: Técnica de Manabí, Técnica de Ambato, Politécnica Salesiana, de las Fuerzas Armadas, Técnica Particular de Loja, Técnica de Cotopaxi, Yachay Tech, de Cuenca, de Especialidades Espíritu Santo, de las Artes, Nacional de Chimborazo, Regional Autónoma de los Andes y las Escuelas Politécnica Nacional, y Superior Politécnica de Chimborazo.

La Reies tiene como objetivos principales: Aportar a la generación de políticas públicas de internacionalización para el sistema de educación superior del país; promover criterios y estándares y capacidades en las instituciones de educación superior, y, posicionar estratégicamente a la educación superior ecuatoriana en el contexto académico global, aumentando la visibilidad e impacto internacional de las actividades académicas de las instituciones de educación superior. **J.S**

